



Adeuda BC mil 800 millones de pesos a maestros

El adeudo a maestros de Baja California alcanza los mil 800 millones de pesos por diversos conceptos, reconoció la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda, en un evento con motivo del Día del Maestro y Maestra, celebrado en el Centro Cultural Tijuana (Cecut). "Hay deudas históricas con el sector magisterial, nuestro compromiso es solucionar y abatir las problemáticas, hacerles justicia a todos estos maestros", dijo la gobernadora.

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/adeuda-bc-mil-800-millones-de-pesos-a-maestros-8285305.html